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携手共治·畅享消费

“酒里乾坤大，杯中日月明”

所有您遇到的有关酒水的问题，
我们将为您解忧。欢迎广大消费者
提供酒水行业相关线索。

新闻·维权·举报

热线电话：0632-3310553
邮箱：zzrbjs@126.com
QQ：2358263807
来信来信：：枣庄市市中区文化中路枣庄市市中区文化中路6161号酒水部号酒水部

在这里，

让我们倾听您对酒的看法；

在这里，

分享您与酒的故事分享您与酒的故事。。

调研信息显示，白酒板块正迎来多重
利好，白酒作为抗通胀的首选品种也有望
获得资金关注。

在通胀预期影响下，近期以猪肉为代
表的食品价格大涨，分析人士预计今年年
底CPI或突破2%大关。自3月18日全国生
猪市场的拐点出现，猪价已连续上涨 4个
月，全国瘦肉型猪出栏均价从拐点位置的
11.6元/公斤左右涨至当前的 17.3元/公斤
左右，累计涨幅近50%，创三年新高。本周
猪肉板块在二级市场资金关照下领涨各大

板块。
与此同时，近期多家机构加大对白酒

行业的调研。调研信息显示，白酒板块正
迎来多重利好，白酒作为抗通胀的首选品
种也有望获得资金关注。下半年，白酒行
业将迎来中秋、国庆等消费旺季，加之社会
库存偏少，旺季特征或较常年更加明显。
并认为限制三公消费所面临的最差时点早
已过去，复苏正成为产业界共识。白酒上
市公司多为地方国企，随着国企改革顶层
文件出台，国企改革步伐有望加快。

齐鲁证券的观点是“基本面复苏+通胀
抬头”，将迎来高端白酒的投资良机，关注
贵州茅台、五粮液和泸州老窖。华泰证券
认为，通过对产业链中主要上市公司厂家
环节的调研，认为贵州茅台转型大众高端
消费后量价自 2014年元旦已经平衡，五粮
液和老窖复苏时间稍微慢些，一旦实现顺
价销售，高端白酒的量的恢复会比较快，使
得报表端的弹性比较足。结合一些白酒厂
今年会加大改革力度，关注国企改革后业
绩改善弹性较大的古井贡、五粮液以及

2015年业绩有反转可能性的泸州老窖。兴
业证券也认为本周开始“鸡犬升天”行情可
能结束，“讲故事”并且难以兑现业绩的股
票会被抛弃，真成长、真价值有望在短暂调
整之后继续牛途。现阶段，基本面正在好
转，同时有国企改革触发因素的白酒行业
值得价值投资。

两类酒企最被机构看好：一是销量稳
定、库存率先出清的一线白酒贵州茅台、五
粮液；二是受益中低价位白酒的消费升级，
产品和渠道双优的品牌酒企，如古井贡等。
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目前，枣庄饮水市场规模较大，品牌繁多，但存在着良莠不齐、鱼目混珠的现象，扰乱

了整个枣庄饮用水市场的有序发展，据了解，现今枣庄拥有几十家饮用水企业，但真正有

资质并且符合正规生产要求的企业不足1/3，同样，广大市民在购买和饮用过程中面临诸

多问题。近日，记者针对饮用水问题进行了市场调查。

有市民反映，天气炎热，对桶装
水的需求量较大，但是桶装水的负面
报道层出不穷，让我们消费者谈水色
变，希望有关部门重视，也希望饮用
水企业做好水、良心水。也有市民
表示，小区内安装了直饮机，对于直
饮水是否可以安全饮用存在疑问。

业内人士表示，饮用水要买正

规厂家、检验合格的水，每年有关部
门都会对有证企业进行抽检，抽查
结果也将在质检部门官网上公布，
只要消费者加以关注，不要贪图便
宜，就可以买到安全健康水。现在
许多小区设有直饮水，但是出水质
量并没有安全保障，消费者要注意
二次污染，直饮水并不为消费者提

供严格消毒的容器，稍有不慎，就会
造成二次污染及多次污染。值得注
意的另一方面是，直饮机起关键作
用的是内部滤芯，过滤系统都有使
用年限，需要定期更新；如果滤芯更
换不及时，就会积聚一些杂质和微
生物，继续使用会对人体造成伤害。

业内人士：买正规厂家桶装水 直饮水并不安全

市民刘先生说，枣庄饮用水
行业一直存在散、乱、小等问题。
近两年，在有关部门监管与媒体
的市场调查下，让市民看到这一
点，这对于饮用水行业发展起到
了引导的作用，同时也集聚了消
费者的凝聚力，表达了消费者的
心声，让大家切实感觉到消费者
对健康水的渴望与支持。自然而

然地，实实在在做水的企业将在
市民的拥护下脱颖而出，那些拖
行业后腿的黑心企业将在各方的
打击下自动淘汰。市民李先生如
是说，当我们看到日常生活中所
遇到的饮水问题时，我们感到很
揪心，其实，细想一下，这是我们
经常遇到的，只是并没有留心。
在咱们枣庄地区，最具影响力、最

受消费者欢迎的应属力源水业，
广受有关部门褒奖，也广受消费
者追捧，希望多一些这样的良心
企业存在。热心市民来信说道：

“希望所有的企业像力源水业那
样，不惜花重金投资人力、物力，
真真正正地为消费者着想，才能
受到消费者真真切切的拥护，在
这激烈的竞争中处于不败之地。

消费者：喝安全放心水成心声 力源水业获好评

白酒板块正迎来多重利好
多家机构齐看好

据了解，市食品药品监督局
按照今年的食品安全年度监督
检查计划，第一阶段市级食品
监督抽查包括桶装饮用水已经
全部抽完样，目前正在检验过
程中。抽检结果将在核实确认

后，全部在市食品药品监督管
理局网站进行公告。市食品药
品监督局负责人也表示，抽检
结果一出，便会第一时间公布
于众，对抽查不合格的桶装水，
将进入食品抽检不合格后处理

执法程序，责令企业召回不合
格产品，没收不合格的桶装水，
依法予以行政处罚，并责令企
业停产限期整改， 企业在整改
验收和再次抽检合格后，才能
恢复生产销售。

相关部门：严格监管桶装水 检测结果在官网公告

安卿超 马帅/文


